

Mar del Plata, Jueves 8 de Agosto de 2024

# Avanzan obras en plaza España

Además de la construcción de una cochera subterránea con capacidad para 100 vehículos de marplatenses y turistas, se construyen dos playones deportivos equipados, una cancha de bochas y una batería de baños públicos

Dentro del marco de acción del Programa de Mejoramiento de Espacios Públicos que lleva adelante el Municipio a través de los Entes de Servicios Urbanos, Vialidad y Alumbrado, Turismo y Cultura, Secretaría de Obras y Planeamiento, avanza la puesta en valor de todo el sector de Plaza España y el sector de la Unidad Turística Fiscal de La Perla, así como la obra para la construcción de estacionamiento subterráneos en este espacio. Actualmente, los trabajos tienen un avance del 65% y estiman finalizarlos para la temporada de verano.

La plaza de estacionamiento subterránea tendrá una capacidad de 100 lugares para los vehículos de vecinos y turistas: la obra está diseñada para no interferir con las visuales de la plaza ni del Museo Municipal Lorenzo Scaglia, y su ingreso será mediante rampas y escaleras de acceso directo al paseo costanero.

La iniciativa privada contempla además la construcción en la zona de dos playones deportivos equipados (antes había uno solo), una cancha de bochas, y una batería de baños públicos, sumando un total de aproximadamente 2.400 metros cuadrados.

La construcción del estacionamiento subterráneo se incorporará al proyecto integral de remodelación del tradicional paseo costero que incluyó intervenciones en el Museo, un plan de renovación y

embellecimiento de los espacios verdes con nueva iluminación, pérgolas y juegos, el mejoramiento de la vinculación con el sector de playa liberando aún más las vistas al mar, y la construcción de bicisendas y ciclovías sobre Plaza España.

Desde la Secretaría de Obras y Planeamiento Urbano detallaron que la semana pasada se completó el hormigonado de dos tercios del total de la obra de la cochera -que abarcan unos 800 metros cuadrados-, y que queda pendiente hormigonar el tercio restante, el módulo gastronómico, las canchas de básquet y bochas, los baños públicos, la parquización y el mejoramiento general de la plaza.

Este proyecto forma parte de una serie de obras incorporadas oportunamente en la licitación de los balnearios de La Perla, ejecutadas por el UTF Consorcio Complejo La Perla y supervisados por la Secretaría de Obras y Planeamiento Urbano, mientras que el proyecto está a cargo del estudio de arquitectura Mariani-Pérez Maraviglia-Cañadas y se estima su finalización previo a esta temporada de verano.

Esta obra también busca concretar el Plan de Accesibilidad sobre la costa que incluye al Paseo Costanero Norte entre Constitución y Parque Camet, la vereda multimodal en la Reserva del Puerto y las nuevas veredas en la zona de Punta Mogotes, entre otras acciones.



El proyecto incluye también nuevas bicisendas y ciclovías sobre Plaza España, entre otros trabajos para la puesta en valor y accesibilidad del sector.

## Salud se Mueve llega a la Plaza Hernández

El Municipio -a través de la Secretaría de Salud y en conjunto con el EMDER y Cultura- realizará la cuarta edición de Salud se mueve, una jornada saludable y recreativa que se llevará a cabo el sábado 10 de agosto en la Plaza José Hernández ubicada en Daireaux 402, de 14 a 17.

En detalle, se realizará una caminata aeróbica de 3 kilómetros, habrá vacunación de calendario, tests de VIH y Sífilis, controles de tensión arterial y de salud bucal, gestión de turnos para los Centros de Salud, asesoramiento sobre el 109 la línea gratuita de Salud Mental y sobre el 107 la de emergencias médicas, entre otros servicios. Además, se brindarán charlas de tenencia responsable y se aplicarán vacunas antirrábicas para animales. Por último y para finalizar el evento tocará en vivo un artista marplatense.

En palabras de la directora general de

Atención Primaria de la Salud, Romina Cutura "los esperamos este sábado 10 a partir de las 14 en la plaza José Hernández para realizar actividad física, recibir asesoramiento sobre los diferentes servicios de salud y disfrutar de un show en vivo".

### SALUD Y DEPORTE

La Organización Mundial de la Salud (OMS) explica que la falta de actividad física es el cuarto factor de riesgo de mortalidad a nivel mundial, además de una de las principales causas en algunas cardiopatías y diabetes así como en un alto porcentaje en cánceres de mama y colon.

Por otro lado, los efectos beneficiosos del deporte no son solo físicos, sino que también afectan a la salud mental, previene la aparición de la depresión y ayuda a reducir el estrés.

### EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Chascomús, Secretaría Unica, del Departamento Judicial Dolores, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Doña NORA LUJAN TIERI.-El presente edicto se libra en los autos caratulados \TIERI, Nora Luján Su Sucesión Ab-Intestato\, Expte. 46788-24. Chascomús, 01 de Agosto de 2024.



El Ente Municipal de Deportes y Recreación llama al segundo llamado

LICITACION PUBLICA Nº 4/2024

"SERVICIO MÉDICO DESTINADO A LOS NATATORIOS DEL EMDER"

APERTURA: 15 de agosto de 2024 - 10.00 hs  
PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 569.350.000,00.-

### INFORMES:

Ente de Deportes y Recreación - Jefatura de Compras  
Calle de los jubilados s/n (Natatorio)  
comprasemdermgp@gmail.com  
Consulta Pliego: www.mardelplata.gob.ar